

Genève, le 28 avril 2016

Communiqué de presse

Prochain spectacle de FRAGILE Genève: «Tu me causes plus riche». 3 mai à 20h00, Maison de Chausse-Coq à Genève.

Genève, le 28 avril 2016 – La Compagnie des Aventuriers de la mémoire perdue, la troupe de théâtre de FRAGILE Genève vous présente son prochain spectacle «*Tu me causes plus riche*». Ce spectacle a vu le jour grâce au travail du groupe de théâtre de FRAGILE Genève qui se réunit un mardi sur deux pour partager, rire et s'exprimer. C'est une des prestations offertes par l'association FRAGILE Genève pour les personnes victimes d'un AVC, d'une tumeur cérébrale ou d'un traumatisme crânio-cérébral.

Après une première représentation en juin 2013, la troupe de théâtre de FRAGILE Genève revient le 3 mai 2016 à la maison de Chausse-Coq à 20h00 avec un nouveau spectacle intitulé «*Tu me causes plus riche*.» Si le premier spectacle était un savant mélange entre de la vidéo et des scènes théâtrales – le tout dans un humour décalé, des situations quotidiennes et des témoignages touchants – les spectateurs peuvent s'attendre à passer un excellent moment en compagnie des *Aventuriers de la mémoire perdue* lors de leur prochaine représentation en 2016.

Pour les membres de la troupe, les enjeux vont au-delà du divertissement. «Notre premier spectacle a permis de faire connaître aux gens les difficultés que nous rencontrons dans notre quotidien», explique Marta, membre de la troupe. Les outils théâtraux, explorés lors des cours, ont notamment permis aux participants de transformer leurs difficultés en atout. En effet, les lésions cérébrales entraînent fréquemment des problèmes de langage, d'expressions corporelles et de mémoire souvent peu compris de leur entourage. Grâce aux cours, ils ont pu retrouver confiance en eux, s'exprimer et utiliser leurs créativités et leurs compétences.

FRAGILE Genève propose des cours de théâtre pour les personnes cérébro-lésées depuis déjà 3 ans. «C'est un pur moment de bonheur. Un moment de partage avec d'autres personnes qui souffrent des mêmes difficultés que moi. On se sent moins seule et on rigole» ajoute Marta, membre de la troupe de théâtre de FRAGILE Genève. Les cours ont lieu tous les mardis en alternance avec le groupe de parole qui réunit les personnes cérébro-lésées et les proches.

Plus d'informations sur le spectacle et l'atelier théâtre:
www.fragile.ch/atelier-theatre-geneve

Contact:

Isabelle Gay-Crosier de FRAGILE Suisse
Responsable de la communication pour la Suisse romande
Tél.: 078 609 86 06
gaycrosier@fragile.ch

FRAGILE Genève est une association qui soutient les personnes victimes de lésions cérébrales et leurs proches. Les lésions cérébrales peuvent avoir différentes causes, tels les accidents vasculaires cérébraux (AVC), les traumatismes crâniens et les tumeurs au cerveau. En Suisse, 130'000 personnes vivent avec une lésion cérébrale.

Photos

Pour illustrer votre article, rendez-vous sur www.fragile.ch/atelier-theatre-geneve pour télécharger des photos.